



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Rappel important : seuls les sacs en papier seront ramassés lors des collectes de feuilles mortes

Drummondville, le 2 octobre 2023 – Alors que la saison des couleurs s’installe, la MRC de Drummond et la Ville de Drummondville souhaitent rappeler à la population que **seuls les sacs de papier** sont maintenant ramassés lors des collectes spéciales de feuilles mortes.

L’interdiction de placer les feuilles dans des sacs de plastique, incluant les sacs dits biodégradables, est motivée par le fait que ceux-ci nuisent à la production d’un compost de qualité et qu’ils ne sont pas conformes aux normes en vigueur sur les plateformes de compostage.

Les collectes spéciales de feuilles mortes se dérouleront dans plusieurs municipalités dans la période comprise entre la mi-octobre et la fin novembre. Pour en connaître les dates précises pour leur secteur, les gens sont invités à consulter l’application Web geretapoubelle.ca, qui fournit également quelques trucs et astuces pour l’ensachage.

Les sacs de papier grand format sont disponibles dans de nombreux commerces de la région. Ceux-ci ont d’ailleurs revu à la hausse leurs réserves de ce type de sacs pour répondre à la demande accrue.

Le feuillicyclage : toujours une option gagnante!

Lorsqu’il y a peu de feuilles sur un terrain, pourquoi ne pas opter pour le feuillicyclage? Il s’agit d’un geste simple qui consiste à déchieter les feuilles à l’aide d’une tondeuse et à les laisser au sol. Comme pour l’herbicyclage, cela procure un fertilisant naturel à la pelouse.

La MRC de Drummond et la Ville de Drummondville remercient la population d’adopter ces nouvelles façons de faire bénéfiques pour l’environnement!

-30-

Information :

Jean Dufresne

Coordonnateur des communications
MRC de Drummond
819 477-2230, poste 123
jdufresne@mrcdrummond.qc.ca

Anne-Elisabeth Benjamin

Conseillère en relations publiques
Service des communications
Ville de Drummondville
819 470-6678
abenjamin@drummondville.ca